

Proyecto ubicado en Barrio Cristo Rey de Pérez Zeledón

Coopealianza y BANHVI brindan casa propia a 48 familias

- ❖ ***La inversión del proyecto Lomas del Valle fue de ¢970 millones, recursos provenientes del Bono Familiar de Vivienda.***
- ❖ ***Esta obra generó más de 160 empleos, entre directos e indirectos y más de 2.000 metros cuadrados nuevos de construcción en Pérez Zeledón.***

Coopealianza y el Banco Hipotecario de la Vivienda, (BANHVI), entregaron casa propia a 48 familias por medio del proyecto llamado Lomas del Valle, ubicado en Barrio Cristo Rey de Pérez Zeledón.

La entrega de las viviendas se realizó el sábado 29 de enero, por medio de un acto donde compartieron las familias beneficiadas, con asistencia de funcionarios del BANHVI, la empresa desarrolladora Desarrollo Urbano y representantes de Coopealianza como entidad autorizada del proyecto.

De estas 48 familias, 36 son mujeres jefas de hogar, 4 son adultos mayores y 13 la integran más de 5 miembros, a las que se les brindó casa con tres dormitorios, uno más que el resto de las viviendas, con el objetivo de que cuenten con más comodidad.

La totalidad de las casas son prefabricadas con columnas y baldosas de concreto con medidas desde 42 m² hasta 49 m² según la cantidad de personas por familia. Además, todas las viviendas cuentan con un aposento de sala-comedor-cocina, baño, piso de concreto pulido, pintura en paredes externas, ventanas de aluminio con vidrios fijos y celosías.

Dagoberto Hidalgo Cortés, Gerente General del BANHVI, comentó que el proyecto Lomas del Valle da una respuesta concreta a los beneficiarios, sobre todo por la situación actual de pandemia, donde las familias dejan situaciones de hacinamiento e insalubridad para habitar casas nuevas y les permite reducir las posibilidades de contagio de COVID-19.

“Este proyecto se genera por medio de la alianza público-privada, que conforman el BANHVI, Coopealianza y la empresa constructora, la cual, no solo otorga techo digno a las familias necesitadas, sino colabora en la economía del país”, acotó.

En ese sentido enfatizó en la importancia de Lomas del Valle “en la generación de empleo, pues su construcción impactó más de 160 empleos, entre directos e indirectos, y más de 2.000 metros cuadrados nuevos de construcción, en Pérez Zeledón, a la vez

que, por medio de encadenamientos productivos, se reactiva la economía en aspectos como venta de materiales de construcción, actividad inmobiliaria y financiera, consultoría y transportes, entre otros.

Detalló que la inversión del proyecto fue de ¢970 millones y recordó Coopealianza como entidad autorizada por el BANHVI desde el 2004, ha tramitado 16.480 soluciones de vivienda, evidenciando su aporte social a familias necesitadas del país y al desarrollo comunal.

Por su parte Francisco Montoya, Gerente General de Coopealianza, indicó que, a pesar de vivir tiempos de pandemia, se continua ejecutando este tipo de proyectos, los cuales refuerzan el compromiso social de la Cooperativa para mejorar la calidad de vida de las familias costarricenses, evidenciando ser una entidad líder en el sector cooperativo en la colocación de bonos de vivienda.

“El aporte que ha brindado Coopealianza durante 50 años al país es un tema importante, no es un discurso, realmente son hechos. Coopealianza ha logrado en más de medio siglo impactar en muchas personas y en las comunidades del país, tratando de contribuir a una mejor distribución de la riqueza”, agregó Francisco Montoya.

Unidad de Comunicaciones

F-UCO-BP-003-2022 – Lomas de Valle.

29 de enero, 2022